
4 Ihr Lohn 

 

Das ist Ihr Lohn: 
                                             Euro 
 
 
In schwerer Sprache nennt man diesen Lohn: 
Brutto-Lohn. 

 
Ihr Arbeit-Geber zieht von Ihrem Brutto-Lohn 
noch Geld ab. 
 
Zum Beispiel dafür: 

 Kranken-Versicherung 
 Renten-Versicherung 
 Pflege-Versicherung 
 Arbeitslosen-Versicherung 

 

 

Dann bekommen Sie von Ihrem Arbeit-Geber 
keinen Lohn: 

 Wenn Sie extra freie Tage bekommen. 
 Wenn Sie extra Urlaubs-Tage nehmen. 

 
   


	Bruttolohn: 


